

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim. Alhamdulillah, penulis mengucapkan syukur kepada Allah Subhanahu wa Ta'ala atas limpahan rahmat, hidayah, kemudahan, dan berkah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **Analisis Konten pada Meme Jokowi “Dilan”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan kelulusan Program Studi S1 Ilmu Komunikasi dengan Konsentrasi Broadcasting.

Semua ini tidak lepas dari bimbingan, kerjasama, dukungan, dan bantuan dari berbagai pihak yang berkompeten dan berperan penting dalam studi ini. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang setulus-tulusnya dan sebesar-besarnya kepada :

1. Prof. Dr. Adiwijaya S.Si., M.Si. selaku Rektor yang telah mengizinkan penulis untuk menempuh studi di Universitas Telkom.
2. Ibu Ade Irma Susanty, Ph.D selaku Dekan Fakultas Komunikasi dan Bisnis beserta jajarannya yang telah memfasilitasi penulis menempuh studi pada fakultas ini.
3. Bapak Freddy Yusanto, S.Sos., M.Ds selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi, yang berkenan memberikan fasilitas dan dukungan sehingga penulis dapat menuntut ilmu pada prodi Ilmu Komunikasi.
4. Ibu Dr. Roro Retno Wulan, S.Sos., M.Pd selaku dosen pembimbing dan dosen wali yang telah membimbing penulis dengan penuh kesabaran dan keikhlasan, memberikan arahan, motivasi, saran, dan nasehat yang berharga sejak awal studi, selama penelitian, dan selama penyusunan naskah skripsi ini. Semoga Allah Subhanahu wa Ta'ala berkenan mencatat amalan beliau sebagai amal sholeh yang pahalanya tiada henti, terus mengalir hingga waktu yang tak terbatas.
5. Seluruh dosen pengajar program studi Ilmu Komunikasi yang telah mengajar, mendidik, dan memberikan arahan sehingga penulis dapat menimba ilmu komunikasi yang luas.
6. Teman-teman prodi Ilmu Komunikasi, terima kasih atas kebaikan dan kebersamaannya selama menempuh studi.
7. Semua pihak yang telah membantu dan mendo'akan penulis selama menempuh studi S1 Ilmu Komunikasi yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu per satu.

Doa yang tidak pernah putus dan ungkapan rasa syukur penulis sampaikan kepada ibunda Hj. Iis Siswati Mulia, S.H. dan ayahanda Bapak H. Asep Suparjo Jaya atas doa, kasih sayang, motivasi, dan kesabaran yang senantiasa diberikan, semoga Allah memberikan

kesehatan, kebahagiaan, dan keberkahan. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada tanteku Dr. Dini Siswani Mulia, M.Si., Dani Siswanti Mulia, S.H., dan Leni Siswasari Mulia serta para saudara sepupu atas do'a dan motivasinya, semoga Allah senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, karena keterbatasan penulis sendiri. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan untuk kebaikan ke depannya. Akhir kata, penulis berharap semoga karya ini bermanfaat untuk memperkaya khazanah keilmuan dan menjadi amal jariyah. Aamiin.

Bandung, 28 Juni 2021

Muhamad Salman Putra Aditya